

## RECREOS SOLIDARIOS 2014



MUCHAS GRACIAS A TODOS LOS QUE HABEIS COLABORADO EN LOS RECREOS SOLIDARIOS.  
A LOS PADRES Y MADRES DE NUESTROS ALUMNOS, QUE HABEIS DEJADO VUESTRAS COSAS A UN LADO PARA ECHAR UNA MANO CON ESA TARTA, ESAS GALLETAS, O ESOS BOLLOS,...  
A LOS PROFES, A LAS CONSERJES, AL ALUMNADO, Y A TODOS QUE HABEIS QUERIDO CONTRIBUIR DE UN MODO U OTRO, EN LA ELABORACIÓN, EN LA DEGUSTACIÓN, EN LA ORGANIZACIÓN, O EN TODO....

MUCHAS GARCIAS, EN NOMBRE DE MANOS UNIDAS, Y DE TODAS LAS PERSONAS QUE VAN A BENEFICIARSE EN KENIA CON ESTE GESTO TAN DULCE,...  
ENHORABUENA POR TANTAS RACIONES DE SOLIDARIDAD

**HAN SIDO 400 RACIONES DE GENEROSIDAD, ESFUERZO, DESINTERÉS, TRABAJO,...**

La recaudación total de la actividad ha sido de 211,00€ que han sido entregados a la ONG Manos Unidas para colaborar en la financiación del siguiente proyecto de desarrollo: la construcción de UNA PRESA DE AGUA COMUNITARIA en Kenia.

Todos los detalles sobre el proyecto se pueden solicitar en la Delegación Diocesana de Manos Unidas en Valladolid. C/Simón Aranda,13. 1º. Valladolid.

